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L’assemblée générale a lieu en présentiel à l’atelier des Bains Douches de Quimperlé et en Visio conférence 
et débute à 19H 

 
Présidente de l’assemblée : Françoise David 

Secrétaire de séance : Catherine Jouannet 
 

L’association compte à ce jour : 
75 adhérents : Présents : 20  

Pouvoirs : 18 
Le quorum est atteint. 

 

Ordre du jour : 
Bilan « moral » de la présidente 
Bilan financier de la Trésorière 
Référencement de l’ADREL au référentiel qualité Qualiopi 
Bilan de l’équipe communication : Réseaux sociaux, Newsletter ; site internet ; Facebook ; le 
dossier de presse, page EREL wikipedia  
Questions diverses 
Election du bureau 

 

Bilan moral de la présidente Françoise David 

 
Aujourd’hui nous sommes le 5 mai, et ce soir d’ici quelques mn, à 19h34 exactement, aura lieu la pleine lune de 

Wesak. Ce moment si particulier ou le ciel ensemence la terre et suscite l’éveil de Bouddha. C’est donc avec 

infiniment de joie, que je profite de cet instant précieux pour passer le flambeau à mon ami Philipe. Il saura, je 

n’en doute pas une seule seconde, ensemencer la terre de l’Adrel déjà bien fertile. 

Une pensée pour Georges qui nous as transmis et nous transmet toujours, outre son travail phénoménal autour 

du symbole, son approche humaniste.  

5 années passées à vos côtés, à vous connaitre, à vous aimer. 
5 années pour consolider une équipe, afin que malgré vents et tempêtes, le bateau tienne la marée 
comme on dit par ici !  
Ce que j’ai aimé dans cette aventure c’est initié de nouveaux projets. Fédérer. C’est le rôle aussi d’un président, 

d’une présidente. Et j’avoue ma foi que je suis assez fière de tous ceux qui ont vu le jour. Bien sûr, certains sont 

restés au placard, quel dommage, sans doute avais-je un temps d’avance encore une fois. 

Compte rendu AG ordinaire de l’ADREL du 5 mai 2023 

Titre 
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2018 c’est le début d’une grande aventure. Le bateau est au bord du naufrage après 10 années de route au long 

cours. Un premier travail immense autour de la structuration de l’école entre autres.  C’est la fin d’un cycle, et 

comme nous le savons si bien, il en prépare un autre. 

2 années en compagnie de Nadine Kremer, Brigitte Coulon, Cécile Auffret et Catherine Méhu, ont initié un 

nouveau site web créer par Matthieu Le Tousse. Plus dynamique et attrayant. 

Également la mise en place de deux années de formation continue A3 et A4. 
A ce jour deux promos de formation continue ont terminé leur cycle, une à Montpellier, une en Visio et deux sont 
en cours. 
 
Puis le bureau se met en mouvement, c’est le départ de Cécile et Catherine, et c’est une autre Catherine qui 
viendra rejoindre l’équipage suivie de très près par Philippe et Cécile Darcourt. 
Etonnant, ces successions de Cécile et Catherine ….. 
 
Les 3 années suivantes, c’est la révolution sur le navire, Qualiopi, entre en piste. Il requiert toute notre attention, 

surtout celle de Catherine. Aujourd’hui nous pouvons dire que nous sommes au top du bon déroulement des 

formations, tout a été travaillé, pensé, réfléchi. 

Philippe s’investit pleinement dans la communication, il présentera un compte rendu tout à l’heure. 

Cécile tient la barre des finances. Et c’est Patrick qui relèvera le poste dès ce soir. 

Entre temps une bonne tempête nous a bien secoué, le passage de la tornade Covid. Elle aurait pu nous laisser en 
mer, mais non. C’était sans compter les bons rouages de l’équipage. 
Une belle adaptation de tous les co-équipiers, membres du bureau, formateurs … Merci à tous. 
 
Yann est venu rejoindre l’équipe, dans la maintenance du site, et Aurélie assure avec beaucoup d’enthousiasme la 

création d’un dossier de presse. C’est elle qui prendra la barre de la com en 2023, et vous présentera son travail 

et ses projets.  

Jean-Luc est parti lui aussi vers de nouveaux horizons, je le remercie infiniment de toutes ces années 

d’investissement dans l’école avec une grande générosité. Nous accueillons donc au sein de l’équipe des 

formateurs Catherine Djoumi-Narwa. Bienvenue. 

Une très belle initiative à l’issu de la dernière A.G. Sur une proposition de Daniel Cosquer, et Catherine Djoumi, un 

groupe de rencontre traitant de sujets variés concernant la pratique en cabinet. 

D’ailleurs qu’en est-il de nos pratiques aujourd’hui ? les rêveurs d’hier sont-ils les mêmes de nos jours ?  
Sont-ils habités de nouveaux paradigmes, de nouveaux questionnements, comment accompagner au mieux ces 
jeunes adultes d’un monde nouveau. 
Nous accueillions ce soir Marie Pierre Toutain qui partagera son travail : « Accompagner la diversité sexuelle : 
enjeu, démarches, limites. » 
 
Et pour terminer les années de formation continue A5 et A6 sont pratiquement finalisées. 
Le cursus démarrera en septembre 2023, avec 8 modules répartis sur deux années. A vos agendas, donc. 
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Le bilan aujourd’hui : une belle réussite, moi qui n’ai pas le pied marin. Merci à tous les acteurs qui m’ont 

accompagné. Merci à tous. 

Ce n’est qu’un demi-aurevoir puisque je reste au poste de direction de l’école et prendrai congés définitivement à 

la prochaine A.G. 

Françoise. 

 
 Bilan financier Cécile Darcourt 

 

Compte rendu trésorerie année 2022 
 
 
Total du bilan : 38415 euros 

Chiffre d'affaires 62423 euros 

Résultat net comptable :1422 euros 

Nous sommes à l’équilibre, mieux que l’année dernière (418 euros en 2021) malgré l’absence de nouvelle 

promotion en 1ere année à Montpellier, mais nous avons ouvert l’année 3. Ça se justifie aussi par la baisse de 

location de salles et de frais de déplacements. 

Nous payons 251 euros d’impôts contre 74 en 2021  
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La certification Qualiopi Catherine jouannet 
 
 La certification. Qualiopi : Référentiel National Qualité  
Le référencement Qualiopi atteste de la qualité du processus mis en œuvre par les prestataires d’actions 
concourant au développement des compétences (PAC) qui souhaitent accéder à des fonds publics ou mutualisés. 
Il est d’importance aussi car il s’agit d’une certification d’organisme de formation répondant aux critères « qualité 
» et attribué par l’état. 
 
Cette certification n’est pas acquise définitivement et des audits sont prévus tous les 18 mois pour le 
renouvellement :  Nous sommes prêts pour la prochaine étape, juin 2023.  
Cette qualification nous a amené à une nouvelle manière de travailler, avec structure, remise en question et mise 
en commun grâce au « drive ». Le suivi et la mise en place demande rigueur et mises à jour régulières. 
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Compte-rendu communication ADREL (Ph Georgeault et A. Burot) 
 

Bilan de la communication de l’ADREL de mai 2022 à mai 2023 
1 Réseaux sociaux utilisés 

Page Facebook de l’ADREL 
Page Facebook du Rêve Eveillé Libre – Montpellier 
Page personnelle Philippe GEORGEAULT 
Page LinkedIn de l’ADREL 
Page LinkedIn personnelle Philippe GEORGEAULT 
Episodiquement Instagram 
Episodiquement la chaîne YouTube de l’ADREL 

 
2. Type de post 
Les posts qui ont été publiés entrent dans les catégories suivantes : 

- Formation : tout ce qui a trait aux modules de formation et aux annonces pour les modules à la carte. 
  -  Atelier REL : relaie toutes les initiatives de praticiens en REL qui ont organisé un évènement afin de mieux 

faire connaître le REL. 
- Portrait : dans cette rubrique se retrouvent tous les posts mettant en lumière des thérapeutes (à partir 
des éléments fournis par ceux-ci). 
- Salon : mentionne les salons auxquels les praticiens en REL ont participé. 
- Médias : tout ce qui touche à la publication de vidéos ou de partage d’articles. 

 
3. Audience des différents réseaux utilisés 
- Page Facebook de l’ADREL : 717 personnes suivent cette page. 
- Page Facebook du Rêve Eveillé Libre – Montpellier : 202 personnes suivent cette page. 

-  Page LinkedIn de l’ADREL : 1 189 relations. 
 
 

Objectifs de communication 
• Faire connaître 

• Dynamiser l’image du REL 
• Faire adhérer  

 
Actions de communication mises en œuvre 22/23 

• Création d’un dossier de presse 
• Création d’un communiqué de presse 
• Création d’illustrations pour le DP/CP (Julia) 
• Création d’un logo en cours (Julia) 
• Rédaction de l’article sur le REL sur Wikipédia 
• Vidéo sur le métier de praticien > Olek, Philippe et Audrey 
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• Formation LinkedIn  
• Vielle internet quotidienne  

 
RP: Mise en relation avec des rédactions variées : 

• Presse féminine, Presse santé 

• Actualité/ dossiers 

• Presse Professionnelle (le quotidien de l’infirmière etc) 

• Presse nationale et locale 

 
A venir cette année 

• Harmoniser l’ensemble de la communication externe de l’ADREL sur les différentes plateformes 
internet 

• Révision des plaquettes avec une réflexion autour de d’une nouvelle charte graphique 
• Déploiement de l’instagram > calendrier des publications en cours : lancement en septembre 
• LinkedIn : création d’articles et de contenus en lien avec le REL et déploiement auprès des 

professionnels de la santé et santé mentale / influenceurs 
• Référencement de la formation en REL sur les différentes plateformes dédiées 
• Continuer le travail de RP 

 
Aurélie Burot, déjà très impliquée dans la com, prend le relais de Philippe Georgeault.  
 
 
 
Un groupe d’échanges et de réflexion via la visio à vue le jour 

Lors de nos précédents échanges, témoignages et références d'ouvrages, nous avons abordé les thèmes suivants : 

• Le Tarot, le Yi Jing, les cartes d'inspiration divinatoire, 

• La numérologie, le pendule, les huiles essentielles, les fleurs de Bach, les synchronicités, l'invisible, 
l'intention, l’intuition, la circulation d'inconscient entre le patient et le thérapeute, les contes, les 
métaphores, l'accès au champ d'informations, 

• L’approche quantique, le rêve collectif, le REL et la créativité, la dimension spirituelle, l'approche 
transpersonnelle, la pensée chinoise, le taoïsme, les rituels en thérapie, le regard systémique, la 
résonance, la posture de co-construction, 

• Comment nos expériences personnelles et de formations transforment notre Être Thérapeute? 

Nous vous invitons à rejoindre ce groupe (contact : reservation.rel@gmail.com) 
ou à créer d’autres regroupements.  

 

mailto:reservation.rel@gmail.com
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Elections au bureau de l’ADREL 

 
➢ Président de l’association ADREL, Philippe Georgeault postule et élu à l’unanimité 

➢ Trésorière de L’ADREL Patrick le Solliec postule et élu à l’unanimité 
➢ Secrétaire de l’EREL Cécile Darcourt postule et élue à l’unanimité 

➢ Secrétaire de l’ADREL Catherine Jouannet réélue à l’unanimité 

Election du bureau de l’ADREL à l’unanimité 
 
" Philippe Georgeault (Président), Cécile Darcourt (Secrétariat de l'EREL), Catherine Jouannet (Secrétariat de 
l'ADREL) et Patrick Le Solliec (trésorier) qui forment le nouveau bureau tiennent à remercier du fond du cœur 
Françoise David pour tout le travail effectué en tant que présidente au sein de l'association au cours de ces cinq 
dernières années. 
Françoise, avec sa magnifique énergie, a su, avec l'aide des différentes équipes qui se sont succédé dans le 
bureau, donner un nouveau souffle à l'ADREL, la structurer pour lui permettre de rayonner. 
Françoise ne nous quitte pas pour autant puisqu' elle continue à codiriger avec Audrey de la Grange l'école en 
tant que directrice et à former les nouveaux praticiens. 

 
Fin de l’AG 20h 


